

Was für ein schöner Tag! Am 8. Mai unternahmen wir unsere geplante Radtour mit gemeinsamen Mittagessen. Und alles schien auf unserer Seite zu sein. Das Wetter lud geradezu ein, etwas zu unternehmen. Die Beteiligung mit 20 Personen war stark. Die Stimmung und Harmonie in der Gruppe war beispielhaft, und die Tourauswahl und -führung, wie bei Walter gewohnt, abwechslungsreich und spannend! Es ist ja nicht schwer, im Landkreis Celle eine Radtour auf gekennzeichneten Wegen zu unternehmen. Aber eine 42 km-Tour abgestimmt auf die Teilnehmer abseits der üblichen Wege zu planen, vorher abzufahren und zu führen ist schon keine Kleinigkeit. Total gelungen! Danke Walter!



Nach der halben Wegstrecke ließen wir uns beim Griechen mit gutem Essen und kühlen Getränken verwöhnen. Hier trafen wir uns mit den "Nicht-Radfahrern", die mit dem Auto kamen. Danke Jürgen!



Es wurde ein gemütliches Beisammensein, und keiner wollte so richtig wieder aufstehen. Aber die Rückfahrt hatte wieder so schöne Steckenabschnitte, dass niemand bedauerte, wieder los gefahren zu sein. Der krönende Abschluss im Moorweg bei Liewerts bewies wieder einmal: In der Truppe stimmt es!

Hal